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O período foi de inúmeros aprendizados e melhorias, que contribuíram para
mudanças no atendimento do hospital e na ampliação do quantitativo de pacientes
que receberam os cuidados assistenciais requeridos. Os dados referentes a esse
primeiro ano destacam alguns pontos importantes de evolução e crescimento.

Para o diretor-geral do HEC, Miguel Duarte, estar à frente da instituição é motivo de
muito orgulho. “Assumir a gestão de um hospital tão complexo e com tantos anos
de excelentes serviços prestados à população capixaba foi um grande desafio para
todos nós. Manter e ampliar a qualidade de todos os serviços, oferecendo mais e
melhor, era nossa missão”.

O diretor técnico Marcelo Torres acredita no potencial da unidade. “Com uma
equipe assistencial engajada no novo pensar, em um ano, conseguimos melhorar o
que já era muito bom. Aumentamos o número de saídas, ampliamos as linhas de
cuidado, realizamos um maior número de cirurgias, além de novos tipos. É o novo
jeito de cuidar, o jeito de cuidar da Fundação iNOVA”, disse.

O diretor geral da iNOVA Capixaba, Rafael Amorim, cita que há perspectivas de
mais avanços. "Apesar de todo progresso, temos muito para evoluir superando
desafios diariamente e aprendendo com eles, como a pandemia, oferecendo ainda
serviços em saúde com inovação e qualidade à população capixaba", concluiu.

HEC COMEMORA 12 ANOS DE ATENDIMENTOS DE
ALTA COMPLEXIDADE EM MEIO A MUITOS DESAFIOS

No último dia 15, o Hospital Estadual Central – Dr.
Benício Tavares Pereira (HEC) completou 12 anos de
história, com atendimento de qualidade e excelência
à população. E a comemoração foi dobrada: no
mesmo dia, há um ano, a Fundação Estadual de
Inovação em Saúde – iNOVA Capixaba assumia a
prestação de serviços em saúde da instituição.



FUNDAÇÃO INOVA RECEBE TITULARIDADE DO
HOSPITAL ANTÔNIO BEZERRA DE FARIA

Com a mudança, o local onde se situa o hospital, bem como o terreno anexo e o
prédio administrativo, deverão ser doados pelo Estado à Fundação, passando a
integrar o patrimônio inicial da iNOVA Capixaba. O Estado contratualizará serviços
de saúde prestados pelo HABF ao Sistema Único de Saúde (SUS), por meio de
instrumento definido pela PGE/ES, com pactuação de metas assistenciais e
orçamento estabelecidos pela Sesa.

Segundo o diretor geral do HABF, Neio Lúcio Fraga Pereira, “embora a estrutura
física de médio porte, a unidade entrega grandes resultados para a população pela
força de trabalho e dedicação das equipes, fazendo com que o hospital se regenere
constantemente, mesmo diante das adversidades provocadas por causas naturais,
a pandemia e demais agravos”.

Sobre a conclusão da migração, o diretor geral da Fundação iNOVA Capixaba,
Rafael Amorim Ricardo, afirma que os esforços se darão com transparência,
segurança do paciente e foco na qualidade do atendimento à população. “Esse
processo de transição se iniciou no ano passado e foi concluído agora. Estamos
realizando as modificações de forma muito transparente e com diálogo, sempre
visando o melhor para os usuários do SUS. Esse projeto é de todos os
trabalhadores que atuam no sistema”, concluiu.

A titularidade do Hospital Estadual Antônio Bezerra
de Faria foi oficialmente transferida para a Fundação
Estadual de Inovação em Saúde (iNOVA Capixaba) e
agora passa a ser designado como Hospital Antônio
Bezerra de Faria (HABF). A ação foi oficializada por
meio de publicação do Decreto N°5027-R, no Diário
Oficial do Estado, no último dia 14.



O Simpósio Capixaba de AVC já entrou para o calendário da comunidade científica
do Espírito Santo e sua quarta edição, promovida pelo Hospital Estadual Central –
Dr. Benício Tavares Pereira (HEC), que é administrado pela Fundação Estadual de
Inovação em Saúde – iNOVA Capixaba, foi um sucesso.

O evento contou com uma extensa e variada programação sobre abordagens e
tratamentos ao acidente vascular cerebral (AVC), além da participação de
especialistas mundialmente renomados.

Nomes como Sheila Martins, atual presidente da Organização Mundial de AVC
(World Stroke Organization – WSO); Octávio Pontes, ex-presidente da Sociedade
Brasileira de Doenças Cerebrovasculares (SBDCV); Gisele Sampaio, coordenadora
do serviço de AVC da Universidade Federal de São Paulo – Unifesp; entre outros,
discutiram as inovações no tratamento do AVC, além de deixarem palavras de
elogio e incentivo aos serviços já prestados pela equipe da Unidade de AVC do HEC.

Para o organizador científico do Simpósio, o médico neurologista José Antônio
Fiorot Júnior, esta edição colocou o evento em outro patamar. “Estamos certos de
que no ano de 2022 faremos um evento ainda mais impactante, colaborando para
divulgação de conhecimento científico sobre o AVC, que vai trazer cada vez mais
qualidade no atendimento aos pacientes acometidos pela doença, que é nosso
principal objetivo”, frizou.

IV SIMPÓSIO CAPIXABA DE AVC PROMOVE INTERCÂMBIO
DA COMUNIDADE CIENTÍFICA NEUROVASCULAR

O diretor-geral da Fundação iNOVA, Rafael Amorim,
destacou a importância da contribuição de eventos
como esse para o cenário científico. “A ideia é investir
em conteúdos que aprimorem ainda mais a saúde
capixaba, promovendo, assim, mais acesso a
tratamentos como os discutidos no evento”, frisou.



O Hospital Estadual Central - Dr. Benício Tavares Pereira (HEC), por meio do setor
de Qualidade, em parceria com a Comunicação e a Diretoria, realizou o
encerramento do Programa de Desenvolvimento de Líderes - desENVOLVER no
último dia 23. A iniciativa contou com 14 encontros, que abordaram temas focados
em aprimorar a gestão.

O objetivo destas formações, como o próprio nome sugere, era desenvolver,
capacitar, treinar e habilitar os gestores do HEC, estimulando grandes resultados,
tanto para o profissional em desenvolvimento quanto para a sua equipe.

PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DE
LÍDERES CHEGA AO FIM APÓS 14 ENCONTROS

Nessa última reunião, o diretor-geral do HEC, Miguel
Duarte, apresentou um comparativo da média de
permanência de pacientes em cada unidade de
internação, a taxa de ocupação de leitos, bem como
o total de saídas hospitalares. Os números da
captação de órgãos e tecidos também ganharam
destaque pelo crescimento exponencial registrado.

Miguel acredita que os dados mostram o resultado de um trabalho de muita
dedicação das equipes. "Reconheço o empenho e esforços de todos em superar as
metas estabelecidas e com isso promover as melhorias dos atendimentos aos
pacientes do SUS. O desENVOLVER foi criado para melhorar o desempenho e a
qualidade da gestão e da assistência das lideranças do hospital e, assim, disseminar
um processo de melhoria contínua", disse.

O diretor-geral da Fundação iNOVA Capixaba, Rafael Amorim, também marcou
presença no encontro. "Esses dados falam por si só, mas eu sei o quanto é
importante reconhecer e parabenizar por darem um propósito a essa missão de
levar saúde de qualidade às pessoas que utilizam e dependem do SUS", concluiu.



A Secretaria de Controle e Transparência (Secont) assinou, no último dia 21, os
primeiros instrumentos legais em conjunto com órgãos e entidades estaduais
visando à implementação de programas de integridade. Formalizaram o
compromisso para elaborar os programas a Fundação Estadual de Inovação em
Saúde (Inova Capixaba), o Departamento de Edificações e de Rodovias do Estado
(DER) e a Procuradoria Geral do Estado (PGE).

A assinatura dos compromissos está prevista no art. 26 da Lei nº 10.993/19, que
instituiu o Programa de Integridade da Administração Pública em todos os órgãos e
entidades no âmbito do Estado do Espírito Santo. Por meio desse instrumento são
estabelecidos prazos, obrigações e responsabilidades pela implementação do
Programa de Integridade no órgão.

O compromisso com a Inova Capixaba - que aderiu voluntariamente ao Programa
de Integridade - se deu por meio de assinatura de Deliberação Conjunta. Já o DER
firmou uma Instrução de Serviço e a PGE uma Portaria Conjunta.

INOVA, DER E PGE ASSINAM COMPROMISSO PARA
IMPLEMENTAR PROGRAMAS DE INTEGRIDADE

“A Fundação reforça seu compromisso com a
população para prestar serviços em saúde
pública de qualidade. Nosso objetivo é
constituir uma instituição que já nasça com
valores muito fortes de controle,
transparência e integridade”, disse o diretor-
geral da Inova Capixaba, Rafael Amorim.

A controladora da Fundação, Lívia Duarte, destacou a vontade da instituição de
fazer diferente. “Estamos empenhando esforços para fortalecer, a cada dia, a
cultura ética na Fundação”, disse.




